

## Monreal confirma posada de diputados de Morena: ‘Yo no asistí, que bueno que se divirtieron’



El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, confirmó que sí se llevó a cabo una celebración de los integrantes de su bancada la noche del jueves 12 de diciembre, con motivo de las fiestas de Navidad y Año Nuevo. Esto, a pesar de que un día antes aseguró que no habría “posada ni festejos”.

Al ser cuestionado por medios, Monreal aclaró que él no autorizó que se hiciera una convocatoria oficial a nombre del Grupo Parlamentario de Morena y que fue la vicecoordinadora, Gabriela Jiménez, la que invitó a sus compañeros a reunirse de manera extraoficial, aunque precisó que no todos acudieron.

“Yo les pedí que trataran de ser cautos, pero ellos tienen derecho de reunirse”, explicó el legislador.

Monreal aseguró que no se utilizaron recursos públicos para el festejo y que todo corrió a cuenta de los legisladores, “pues ellos decidieron hacer su reunión de amigos”. En este sentido, dejó claro que él no asistió, pero que no tiene ningún motivo para descalificarlos.

“Como coordinador del grupo parlamentario, yo les di libertad, como siempre les doy libertad a mis compañeros diputados y diputadas (...) Yo no acudí porque yo había dicho que no era una convocatoria formal, no lo fue, a pesar de que circuló la invitación. Yo nunca autorice que se hiciera a nombre del grupo ni de manera oficial, pero al final sí fueron un grupo de diputados y es su derecho a asistir. Que bueno que se divirtieron”, comentó.

De acuerdo con una invitación que circuló en redes, los diputados de la LXVI Legislatura estaban convocados a una posada navideña en el restaurante Cotorritos, ubicado en Polanco, el jueves 12 de diciembre; sin embargo, horas después, Ricardo Monreal salió a desmentir esta información.

“No estamos programando ninguna posada, ni fiesta, ni festejo, actuamos con mucha seriedad, con mucha responsabilidad, y no es cierto lo que algunos medios han señalado. Al menos ninguno de mis compañeros sabe de esta convocatoria y no la va a haber, se los aseguro. Nosotros festejamos con austeridad, en nuestra casa, con nuestra familia y con nuestros medios”, dijo en un video publicado en su cuenta de X.

No obstante, ese mismo día por la noche, se difundieron grabaciones y fotografías de la reunión de los legisladores en el restaurante de mariscos Bodega de Mar, ubicado en Jardines del Pedregal, al sur de la Ciudad de México (CDMX).

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
 Economía, Mercados y Negocios en alianza con <b>Bloomberg</b>		14-12-24	LEGISLATIVO



**CÁMARA DE  
DIPUTADOS**  
LXVI LEGISLATURA  
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

“Fue un convivio muy tranquilo, solo nos deseamos feliz Navidad y felices fiestas, muy tranquilo; una comidita, unos taquitos y pues los que pudimos venir”, señaló una de las legisladoras que acudió al encuentro.

En Bodega de Mar los precios por platillo oscilan entre los 100 y los 500 pesos, con especialidades como el ceviche de camarón o su pulpo al grill. Además, también posee una carta de coctelería artesanal, cervezas y micheladas.

El promedio por persona para comer en esta marisquería, incluyendo alimentos y bebidas, es de 350 a 500 pesos.

<https://www.elfinanciero.com.mx/nacional/2024/12/13/monreal-confirma-posada-de-diputados-de-morena-yo-no-asisti-que-bueno-que-se-divirtieron/>